

START!

東金市立北中学校
第1学年だより
令和6年10月31日発行
第8号

日に日に秋も深まってきました。25日（金）に東金文化会館で行われた楓祭では、生徒たちは緊張しながらも、伸び伸びとした1年生らしい歌声をホールいっぱいに響かせることができました。

学習面においては、11月21日、22日に期末テストが実施されます。2学期に入り、どの教科もより内容の濃いものになっています。学習したことを見直し、定着させていきましょう。1年生のこの時期がとても大切になります。少しずつできることを積み重ね、さらに成長していきましょう。

職業学習会

～職業人に学ぶ～

11月6日（水）の午前中に職業学習会が開かれます。今年は7業種の方を講師にお招きし、仕事の「内容」や「やりがい」など、いろいろな話を聞き、実際の仕事内容を体験する予定です。

この日のために、総合的な学習の時間では、事前にそれぞれの職業についての調べ学習を行い、仕事の具体的な内容や講師の先生に質問する内容を考えてきました。

また、当日は生徒たちが司会進行を務め、学習会を進めます。そのためにそれぞれが役割を分担し、グループでリハーサルを行い、当日の流れを確認し、本番に備えていきます。

実際にいろいろな場で働き、活躍している方々の話はとても興味深く、自分たちの将来の進路決定への一助となることだと思います。今回の職業学習会が今後の夢や希望につながる良い機会となればと考えています。

職業	学習会テーマ	職業	学習会テーマ
美容師	人を笑顔にする仕事、美容師の魅力	自動車整備士	自動車整備体験をしてみよう
化粧品販売	美容の仕事ってなんだろう	レストラン経営	食事を特別な場に変えるソムリエの役割
調理師	和食～寿司作りから学ぶ～	看護師	看護技術にチャレンジしてみよう
薬剤師	薬剤師が普段していることを知る		

※学習会当日は保護者参観を予定しております。ご都合のつく保護者の方はぜひ参観をよろしくお願ひいたします。